Diario Chañarcillo.

 Fecha:
 19/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ECONOMIA

 Vpe:
 \$87.216
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$604.800
 Difusión:
 19.138

14,42%

Ocupación:

HOLE BAT BELL

Pág: 12

Crisis de apagones en Cuba: barrios oscuros, centrales flotantes y pymes sobreviviendo a cortes de luz

\$604.800

Vpe portada:

l inicio de agosto ha sido trágico para miles o incluso millones de personas en Chile, debido al sistema frontal y la afectación a viviendas y servicios básicos como la electricidad. Más al norte del continente, en la isla de Cuba, los cortes de luz ya son panorama de todas las semanas.

No es un problema que inició hace algunos días, sino una situación que responde a la crisis económica e incluso de combustibles que atraviesa el país.

Ya en marzo de este año surgieron una serie de protestas en donde una de las consignas que se levantaban era "¡Corriente y comida!.

Tales manifestaciones se dieron en varios lugares del país, resultado del hastío de los habitantes de Cuba respecto a la grave crisis económica. Sobre los apagones, las tasas de afectación llegaron incluso hasta el 45% en los momentos de mayor demanda.

Día con día, la compañía estatal Unión Eléctrica (UNE), lanza proyecciones sobre el porcentaje de población que será afectada por los apagones en Cuba.

En el caso del viernes 16 de agosto, un 21% de la población tuvo que aguantar la falta de luz eléctrica o energía para sus artefactos domésticos, luego que se calculara una capacidad de generación de 2.605 megavatios (MW), mientras que la demanda llegaría hasta los 3.200 MW, señala EFE.

